



SCHULE NACH CORONA

Freude und Angst

Ein Hamburger Schüler einer 7. Klasse auf die Frage, ob er sich freue, wenn er wieder zur Schule gehen könne: „Nein, überhaupt nicht, die Lehrer haben uns schon angekündigt, dass wir dann unheimlich viele Klassenarbeiten schreiben werden.“

„Ich bin aufgeregt wegen“

„Ich treffe wieder meine Freunde und auch die Leute von anderen Klassen ...“

„Wenn man im Video-Call ist, dann kann man den Lehrer nicht so gut hören und man kann besser fragen, was man nicht versteht ...“

„Meine Noten sind schon schlechter geworden in meinem Halbjahreszeugnis...“

„Ich find's richtig gut, weil meine Freunde wiederzusehen, meine Lehrerin wiederzusehen ...“

„Meine Freunde, meine Klasse, meine Lehrer

die habe ich schon etwas vermisst...“

„Das war ein bisschen langweilig, die ganze Zeit am Computer zu sitzen, die ganze Zeit die Video-konferenzen zu haben ...“

„Und wenn dann mal das Internet zusammenbricht, dass ich dann nichts mitbekomme ...“

„Also hier kann ich besser schreiben und zu Hause war ich immer abgelenkt.“

Interviews mit Hamburger Schüler_innen, aus der Sendung: NDR – Hamburgjournal am 7.6.21